



Seit Freitagmorgen (16.02.) findet in Friedrichshafen die Pferd Bodensee 2024 statt. Und die größte Pferde-Messe Süddeutschlands kann bereits zu Beginn, mit 444 Ausstellern und 41 Pferderassen, Rekordzahlen vermelden.

Anmoderation:

Seit Freitagmorgen (16.02.) findet in Friedrichshafen die Pferd Bodensee 2024 statt. Und die größte Pferde-Messe Süddeutschlands kann bereits zu Beginn, mit 444 Ausstellern und 41 Pferderassen, Rekordzahlen vermelden.

Es ist der wohl größte Stall Deutschlands an diesem Wochenende. Drei Tage lang dreht sich auf dem Messegelände Friedrichshafen alles um die Themen Sport, Zucht und Haltung. Rund 270 Pferde sind vor Ort, 385 Vorträge und Vorführungen stehen auf dem Programm und geboten wird im Ausstellungsbereich alles, von der Ausrüstung bis hin zur Kutsche. Neu sind in diesem Jahr ein Start-Up Bereich, in dem junge Unternehmer ihre Innovationen zeigen und beispielsweise auch ein Trailer-Training, bei dem sich die Besucherinnen und Besucher im Rückwärtsfahren mit dem Pferdeanhänger probieren können. Den krönenden Abschluss bilden die Gala-Abende mit der Show "Herz- und Hufschlag".

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen